

qui ont aujourd'hui charge de la paroisse. J'espère livrer l'hôpital aux Sœurs au printemps et m'en retourner.

" Nous avons 500 à 600 personnes à la messe tous les dimanches. Cela vous donnera une idée de la ville . . . "

Un journal de Montréal publiait, la semaine dernière, une dépêche portant que M. Belcourt, député d'Ottawa aux Communes du Canada, était parti le lendemain de Noël pour Rome, chargé par le gouvernement Laurier d'une mission diplomatique auprès du Vatican. Il s'agit toujours du conflit scolaire au Manitoba.

Aux termes de cette dépêche, M. Laurier, dès son retour de Washington, aurait mandé l'honorable M. Fitzpatrick et l'aurait prié de se charger de cette mission. M. Fitzpatrick aurait décliné l'offre. Nous le croyons sans peine. Il en a assez, paraît-il, des engagements que, dans une première mission, il aurait pris à Rome au nom du cabinet et dont Rome attendrait encore l'exécution, ce qui rendrait très difficile la position du ministre. Sur le refus de M. Fitzpatrick, on aurait fait appel à M. Belcourt qui, lui, aurait accepté et serait parti sans retard.

Ces renseignements, auxquels on n'a opposé aucun démenti autorisé, que nous sachions, sont de nature à confirmer singulièrement une rumeur qui est parvenue jusqu'à nous et d'après laquelle une lettre partie de la secrétairerie pontificale à l'adresse de M. Laurier aurait fait prendre immédiatement à celui-ci le chemin de Winnipeg. On supposait que la lettre contenait une espèce de mise en demeure.

Quoiqu'il en soit de tout cela, il est clair que la question n'est pas réglée, quelque persistance que mette la presse libérale à faire croire à l'existence d'un règlement satisfaisant.

AUX ÉTATS-UNIS

On annonce le prochain départ des RR. PP. Jésuites de la paroisse St-Joseph de Providence. Les Révérends Pères abandonneraient sous peu leur cure de la paroisse, ayant été rappelés par leur général à Rome. Depuis vingt-deux ans, les Jésuites desservaient cette paroisse et s'y étaient créé beaucoup de sympathies. Un grand nombre de paroissiens ont décidé d'intercéder auprès de Mgr Harkins, pour qu'il prie le général des Jésuites de laisser les Pères continuer la direction de la paroisse St-Joseph.
